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第 904 回例会 平成 21 年 11 月 5 日(木)             第 3回クラブ協議会(地区大会報告) : 池永 隆司 幹事 

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !  

 

 

 

 

   この二三日大変寒い日が続きましたが皆様いかがお過
ごしでしたでしょうか？この寒さも今日ぐらいからまた

平年並みの暖かさに戻ってくるそうです。さて、先週は島

原で地区大会が行われました。当クラブからもメンバー11
名、奥さま 1名の参加がありました。お約束通り銀座食堂
で具雑煮定食を皆様に御馳走いたしました。この後、皆様

から報告があると思いますのであまり詳しくは話しませ

んが一応の流れだけお話しいたします。今年は、ＲＩ会長

代理歓迎晩餐会が雲仙観光ホテルで開催されました。会場

が狭く、会長だけの晩餐会になりました。二日目は朝 10：
00 より島原復興アリーナで会長幹事会があり、その後、
12：30より本会議、記念講演は草野仁氏の「いつもチャレ
ンジ精神で」の演題で講演がありました。16：10からは本
会議 2部があり、おもに各種表彰・次年度ガバナーエレク
ト、次々年度ガバナーノミニーの発表がありました。また、

分科会も行われ国際奉仕のセミナーがありましたが、国際

奉仕のメンバーが見当たらず。前田副幹事に急遽、代理出

席をしていただきました。18：30記念懇親会が九十九ホテ
ルでありましたが料理が 30 分でなくなり、少し早めに佐
世保に帰ってきました。三日目の記念ゴルフは当クラブか

らは出席者はいませんでした。 
 

 
 

 
1.   例会変更 
  ありません。 
２．来    信 
・国際ロータリー 
  ザ・ロータリアン  2009 年 11 月号 
・佐世保西ロータリークラブ 
  創立 40 周年記念式典のお礼状 
３．伝達・通知 
  ありません 
委員会報告 
    社会奉仕委員 
                       八重野 一洋 君   
11 月 12 日(木)18:30~  社員招待例会はシネマボック太
陽にて「私の中のあなた」を上映を致します。会員 37 名、
社員 130 名の計 167 名を予定しております。 
12 月 2 日(水)19:00~佐賀銀行前にてキラキラチャリティ
大パーティをおこないます，一人 1.000 円でチケットを御求
めください。 

【  10 月誕生日会員  】 

  昭和 22年 10月 2日  古川 直記 君 
  昭和 41年 10月 6日  中村 貴 君 
  昭和 29年 10月 19日  四元 清安 君 
【  10 月結婚記念日  】 

  10月  3日  長富 寿人・章子ご夫妻 
  10月 11日   田雑 豪裕・美知子ご夫妻 
  10月 15日   田代 博之・顕子ご夫妻 
  10月 19日   橋口 佳周・裕子ご夫妻 
  10月 21日   鶴田 明敏・弘子ご夫妻 
  10月 28日   牛島 義亮・真喜子ご夫妻 
 
井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事 

  先日 10 月 31 日土曜日、島原の地で行われた地区大会に参加された会
員の皆様お疲れ様でした。本会議の中関場ＲＩ会長代理のお話といい、

記念講演での草野仁様の「いつもチャレンジ精神で」の話といい、感銘

を受けました。それから会長挨拶は短い方が良いと改めて認識しました。

本日はその地区大会の報告となっておりますので、出席された会員の皆

様よろしくお願い致します。 
指山康二君・西村浩輝君・富永博美君 

  先週のドラフト会議で菊池雄星選手を西武ライオンズが射止めました。

井上会長，阪神じゃなくて残念でしたネ！来年の日本シリーズは西武— 

 

本日のビジター 

  佐世保ロータリークラブ  山本 重治 君 
 

 

幹事報告       

                             池永 隆司 君     

ニコニコボックス 

       親睦活動委員   

                   川崎 洋一 君 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阪神で戦いましょう。熱烈なライオンズファン 3人でニコニコします。 
※速報  ワールドシリーズ、松井選手もうすぐＭＶＰかも？楽しみです。 
田端茂君 

  先日の地区大会へ参加の皆様お疲れ様でした。普賢岳をバックに集合

写真を撮りましたが、地面しか写ってなかったそうで、カメラマンに替

わってニコニコします。あっそうそう、川崎君、今度バイクを買う時は

ゼルとナビ付きのバイクを買いましょうネ。帰りは佐世保に着く迄 4 時
間かかったとか？交差点で 3回エンストしたとか？ 
中村貴君 

  皆さんこんにちは！先日はステキな誕生日祝いをありがとうございま

した。今、町では新型インフルエンザがパンデミックで、天手古舞いで

す。次第に大人に広がってきていますので、皆さんご注意下さい。 
高松裕吉君 

  結婚記念日のお花ありがとうございました。また、9 月 10 月家内が入
院していたときに、クラブよりお見舞いを頂きました。親睦活動委員長

としては、ニコニコのノルマが心配なので全額お返しします。 

  

本日の合計    13,000 円 
累計        466,000 円 

 
 

 
2009~2010年度 国際ロータリー2740地区 

地区大会報告 

 

  

佐世保中央ロータリークラブ 2009~2010 年度幹事 池永 隆司 君と会員談  

 2009年 10月 31日~11月 1日の 2日間，島原市で 2009~2010年度 国 
際ロータリー2740 地区大会(10 地区)が島原復興アリーナにおいて参加会
員 1084名，新世代クラブから 44名，福井 RC兄弟クラブ 38名ならびに
ご来賓．特別出席者 9名，合計 1,176名の参加により，盛大に開催されま
した．地区大会の登録は 20人して頂きましたが、本会議には、田端君＋ 
奥様、川崎君のバイク組と大久保君・平岩君・田雑君・崎山君・本田君，

川島君の車組と前泊していた、井上会長・前田君・と私の計 11名＋同伴
者１名で参加しました。お昼は会長のおごりで、市内の銀座食堂という

所で食事をし、12時 30分からの本会議に出席しました。前泊組の私達３
人はその前、10時からの会長・幹事会から出席していました。 

            

 
その中で、ＲＩ会長代理の御講話という事で、青森の弘前ＲＣの関場さ

んという方がパワーポイントを使い、50 分ほどお話しをされました。関
場さんは 59歳という若さですが、2000年に第 2830地区のガバナーをさ
れ、2005年に第 3710地区ＲＩ会長代理、2008年に第 2840地区ＲＩ会長
代理と素晴らしい経歴の持ち主。30 歳の時に現在の国際協力機構ＪＩＣ
Ａから小児医療専門家としてガーナに派遣されポリオの患者さんなどの

治療に３年間従事されたそうです。38 歳の時にロータリーに入会され、
2000 年にガバナーをされた時に、その前３回ほど訪れていた、ネパール
のアネコット村という貧しく電気も水道もない、だけども人間的に豊か

な暮らしをしている人達、そこでもらった自分なりの感動をこれから未

来を担う若い人達に絶対伝えたいという思いで、インターアクト９名を

連れていかれたり、2001 年にはロータリアン、ローターアクトそして奥
さんと総勢 25名のチームで、まだポリオが流行しているインドのニュー
デリーにボランティアとしていかれたりと、奉仕活動をみずから行動し

実践されている話しなど素晴らしい体験談を話されました。  
  その中には、ロータリアンに限らず、色んな人との出会いの大切さと、

チャレンジをする勇気とそれと、あとに続く人々、未来を託す人々の育

成の大切さを切々と話されていました。 話しの終盤には、オードリーヘ
ップバーンの話しを引用され、「私達は年をとるにつれて二つの手を持っ

ていることに改めて気づきます。一つの手は自分自身 のために使い、も
うひとつの手はあなたの助けを必要とする人のために使うようにと、神

様からいただいているのです」と晩年一人息子に言い残し、実際彼女は

亡くなる前までユニセフ大使としてアフリカの子供達の為にボランティ

ア活動をしていた事を話され、ロータリーも難しく 考えず、自分の職
業を大事に生きて行く事が右手で、自分の職業で頂いたお金というもの

を左手で人の為に、自分の助けを必要としている人の為に使って行く事

が、ロータリーではないでしょうかとお話しされました。最後には「ク

ラブの自立」というお話しをされ、ポリオの募金の問題や、ＣＬＰの推

奨にしても、頭から否定したり、ＲＩからの依頼だから仕方なく募金す

るのではなく、まずはクラブに持ち帰りクラブ内でよく話し合い、協議

して結論を出して頂きたい。それが、ＲＩ会長のテーマ「ロータリーの

未来はあなたの手の中に」クラブの自立はあなたの手の中にと言うお話

しをされた。これまでのロータリーの対外事業などに参加しての話しは、

寄付であったり、会員増強であったり、お願い中心の話しが多かったで

すが、先日の職業奉仕セミナーの講師の田中さんにしても、今回の関場

さんにしても、感銘を受ける話しをされ、素晴らしい人材がロータリア

ンにはいらっしゃると再確認しました。    
   
大会前日    10 月 30日(金) 17:00~ 
RI 会長代理 関場慶博・由美子婦人歓迎晩餐会 

(雲仙観光ホテル) クルピタご夫妻によるビアノ・バイオリン演奏 

第904回例会 平成21年11月5日(木)                   第3回クラブ協議会(地区大会報告) : 池永 隆司 幹事 

 

大会第 1日目  10月 31日(土)  9:30~18:00 
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9:30~11:20 ; 会長・幹事会(島原復興アリーナ サブアリーナ中ホール) 
11:20~11.50 ; 大会四委員会      (サブアリーナ会議室) 
本会議(第一部)  11:00 ~13:50 (島原復興アリーナ大ホール) 

11:00~登録受付開始 
12:00  オープニングコーラス(長崎県立島原高等学校合唱団) 
12:30  開会の言葉              大会会長          古瀬 亨 
       開会点鐘                ガバナー          髙城 昭紀 
       国歌斉唱                ソングリーダー    渡辺哲夫 
       ロータリーソング(奉仕の理想) 
       物故会員追悼 (2008年 9月 1日~2009年 8月 31日; 20名) 
12:45  歓迎の挨拶               ホストクラブ会長  喜多 清基 
       RI会長代理ご夫婦紹介    ガバナー        髙城 昭紀 
       来賓及び役員紹介        ガバナー        髙城 昭紀 
       地区外参加クラブ紹介    ガバナー        髙城 昭紀 
       新世代関係者紹介        ガバナー        髙城 昭紀 
       地区内参加クラブ紹介    ガバナー補佐 

 

国際ロータリー2740 地区の会員
は総勢 1.084 名が参加し，第 6 グ
ループは 145 名、中央 RC からは
20名が参加しました．左写真は桟
猪一郎ガバナー補佐による第 6グ
ループ紹介時に壇上上方に設置さ

れた特大モニターに映し出されて

いました． 

12 :55  ガバナー挨拶            ガバナー        髙城 昭紀 
       来賓祝辞   長崎県知事    金子源二郎様  代理 
                  島原市長      横田修一郎様  代理 
13:20  RI会長代理挨拶          RI会長代理      関場  慶博 
       祝電披露 
記念講演の部  ; 14:20   (島原復興アリーナ大ホール)一般聴衆も含む 

      「いつもチャレンジ精神で」 ．．．キャスター  草野  仁  氏 

  日本のフリーアナウンサー、キャスター、司会者。満州国新京（現・

中国吉林省長春）生まれ。2歳の時に引き上げ、長崎県島原市で育つ。東

京大学文学部社会学科を首席で卒業。東京大学時代は、相撲部に所属し 

ていた。講演内容はニュースキャスターになってからの失敗談等をお話

しになりました(田雑豪裕談)。 

本会議(第二部) 16:10 ~18:00 (島原復興アリーナ大ホール) 

16:10 地区現況報告        ガバナー        髙城 昭紀 
16:25 大会四委員会報告  
      登録会員報告        委員長              駒井  英基 
      信任状委員会報告    委員長              中尾  健治 
      選挙管理委員会報告  委員長              佐藤  豊 
      決議委員会報告      委員長              栗林  英雄 
16;40 記念事業発表・目録贈呈 ．ガバナー        髙城 昭紀   
      各種表彰           直前アクティングガバナー  野口  清 

 

 
17:00  ガバナーエレクト紹介    ガバナー        髙城 昭紀 
      ガバナー・ノミニー紹介  ガバナー         髙城 昭紀 
      決議採択                ガバナー         髙城 昭紀 
      ガバナーエレクト挨拶    ガバナーエレクト 高原  武彦 
      次期地区大会へのお誘い  次期ホストクラブ会長    下  今朝隆 
17:20  RI会長代表講評         RI会長代理      関場  慶博 
      ガバナー謝辞            ガバナー        髙城 昭紀 
      記念品贈呈              ガバナー        髙城 昭紀   
17:50 閉会の言葉              副実行委員長     相原  孝一 
      点鐘                    ガバナー        髙城 昭紀   
      所司の知らせ(懇親会．二日目親睦活動) 
本会議分科会 16:00~17:40 (サブアリーナ中ホール) 

16:10 司会進行      米山奨学委員会委員長        北郷  雅子 
      開会のことば  青少年交換委員会委員長      瀬戸口  智彦 
      基調講演(35分)  米山奨学会理事長          板橋  俊雄 
      意見発表(40分)  国際青少年交換留学生体験発表(1人 5分，3名) 
        2010-2011年度 国際青少年交換派遣学生抱負発表(15-20分，1名) 
      質疑応答(20分)  交換学生・米山奨学生 
17:30  閉会のことば    米山奨学会  事務局長      坂下  博康       
記念懇親会 18:30~  九十九ホテル 

大会第 2日目      11 月 1日(日) 親睦活動の日 

 

  地区大会に出席した会員のそれぞれの感想を述べてもらいましたが、

少しだけ紹介したいと思います。 

井上会長談 : 次年度ガバナーは有田の高原武彦君ですが、晩餐会に福田

英彦先生の先輩にあたるそうで。後日、ガバナー依頼の電話をしたいと

の事で，その節には私が地区幹事をしますので，宜しくお願いします。(多
分，冗談だと思いますが・・) 。 
川崎談 : バイクで島原から 5時間かかりました。地図かナビが必要です。
川島談 : 同じ司会や草野氏の間合いや話し方を集中して聞いておりました。 

 

 

 
 

ＳＡＡ  / 司会  ; 富永 博美 君、音響  ; 南部 建 君 

次回例会   11 月 12 日(木)18 : 30 ～  
次々回例会 11 月 19日(木)12 : 30 ～ 

第904回例会 平成21年11月5日(木)                   第3回クラブ協議会(地区大会報告) : 池永 隆司 幹事                                                                              

 

 


